

René André
DÉPUTÉ

PARIS le 11 avril 2002

Monsieur Yves MANCEL
Président de BRECEY AUTREMENT
2 La Bleutière
50370 BRECEY

Monsieur le Président,

J'ai bien reçu votre récent courrier par lequel vous me faites part de la stupeur des résidents de la MAPAD et de leurs familles quand ils ont constaté, sans information préalable et sans préavis, une augmentation importante sur leur facture du mois de janvier 2002.

Je me suis donc renseigné auprès des services compétents mais quand on questionne Saint-Lô, il nous est dit que tout va bien et quand on va sur le terrain, il nous est expliqué que cela fonctionne mal et qu'apparemment, des augmentations sont appliquées. Celles-ci seraient dues d'une part, à l'application de l'Allocation Personnalisée à l'Autonomie et d'autre part, à l'application des 35 heures.

Je tenais à vous transmettre ces informations et ne manquerai évidemment pas de vous tenir informé de l'évolution de ce dossier.

Dans cette attente,

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Et les plus cordiaux.



René ANDRE